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NoiCorriamolnRosaPer: E cambiato il nome
ma non il fine e la passione nel nostro correre!
Que l l a  che  v i  vog l i o  raccon -
tare è la storia di sei"ragazze"
che  amano  l a  co rsa  e  che  s i
sono accor te che se a l la  corsa
tu  assoc i  un  f i ne  uman i ta r i o
la soddisfaz ione e mi l le  vol te
amol i f icata.
A b b i a m o  i n i z i a t o  n e l  2 0 1 1  e
quel l 'anno v i  abbiamo raccon-
tato d i  900 km cors i  dai  Pi renei
a Sant iago de Composte la per
raccogl iere fondi  per  la  cura e
la r icerca in  due ospedal i  impe-
gnat i  nel la  lo t ta contro i  carc i -
nomi che colo iscono la donna
nel  l 'appa rato r iprod ut t ivo.

Poi  nel  2012 v i  abbiamo rac-
con ta to  d i  600  km co rs i  da
Finisterre a Fatima per racco-
gl iere fondi  per  comprare due
ecograf i  donat i  a i  dueospedal i
del la  pr ima ediz ione.
Nel  201 3 abbiamo voluto cam-
biare le  f ina l i tà  del  nostro fat i -
care su st rade e sent ier i  sempre
a  mac ina re  ch i l ome t ro  dopo
ch i l ome t ro .  Abb iamo  dec i so
diautof i  nanziare tota lmente la
nostra impresa e questo,  come
ootete in tu i re in  un momento
come l 'attuale, non è stata cosa
da ooco.  È cambiato la  Onlus

cu i destin iamo il nostro correre.
I nostri sforzi e tutto quanto è
stato donato quest 'anno sono
andat i  d i ret tamente a favore
del le  in iz iat ive del la  Fondazio-
ne CUMSE Onl  us (www.cumse.
i t )  in  par t ico lare per  i l  centro
m a t e r n i t à  d i  M a r z a - N g a o u -
ndére (Camerun).
Abbiamo cambiato " locat ion"
p r ima  Spagna ,  po i  Po r toga l -
l o ,  ques t ' anno  l t a l i a  300  km
nel la meravig l iosa Umbr ia da
Gubbio a l  Vat icano.  Assoluta-
mente non abbiamo cambiato
la souadra,  confermate le  sei
" ragazze" del le  ediz ioni  prece-
dent i ,  perche squadra chevince
non s i  cambia e noi  con oueste
nos t re  i n i z i a t i ve  con t i nu iamo
a v incere!
Abbiamo v into quando è stato
consegna to  l ' assegno  a i  due
ospedal i ,  abbiamo v into quan-
do  sono  s ta t i  consegna t i  g l i
ecograf i ,  abbiamo v into quan-
do  abb iamo  l e t t o  l e  l e t t e re
che  a l cun i  bamb in i  e  bamb ine
del  centro matern i tà d i  Marza-
N gaoundére hanno mandato a
Mar ia lu isa e Barbara.
Cè  qua l cosa  che  non  v i  è  ch ia -
ro?
Al lora dovete senz 'a l t ro veni re
al la  serata che organizzeremo
venerdì 24 gennaio 2014 qui a
Preg na na.Ved rete le fotog rafi e

del la  nostra corsa,  sent i rete d i
ouanto i l  CUMSE sta facendo
in Camerun e del  lavoro d i  Ma-
r i a l u i sa  e  Ba rba ra  i n  ospeda l i d i
quel  Paese.
Vi  racconteremo di  ouanta e
quale s ia s tata la  nostra fe l ic i tà
quando abbiamo sent i to  Papa
Francesco  che  a l lAnge lus  de l6
ot tobre salutava " i l  gruppo d i
donne che v iene da Gubbio ' i
Tutto in una parola fantastico.
Ma non e f in i ta  perche per  i l
2014  abb iamo  i n  can t i e re  un
p roge t to  mo l to  amb iz ioso  e
ouando c i  vedremo v i  ant ic i -
peremo di  cosa s i  t rat ta.
A venerdì  24 gennaio.

RitaTessari

La Polisportiva Pregnanese, con un passato che l 'ha vista impe-
gnata con passione in tante discipline sportive, nella realtà dei
nostri giorni si è mantenuta attiva solo grazie all ' impegno del
suo Presidente Salvatore e di un gruppo di persone affezionate.
lorganizzazione dell 'evento podistico inserito nella "Festa
dello Sport' i  che ha caratterizzato l 'estate Pregnanese degli
u l t imi  due anni ,  è  s tato mot ivo val ido per  togl iere un po 'd i
polvere dal ripiano dei ricordi e riproposi come riferimento di
aggregazione sportiva.
Nel  r ipresentars i  la  Pol ispor t iva Pregnanese ha intanto comin-
c iato ad aggiungere a l la  "g innast ica d i  mantenimento ' i  a t t iv i tà
degl i  u l t imi  anni ,  un po 'd i  corsa amator ia le che qualche socio
ha promosso con incontr i  b iset t imanal i  e  che dal le  sere del la
scorsa estate sta coinvolgendo runners con età ben distribuite.
Dopo la necessaria premessa viene la chiamata alle armi.
Di  cosa ha b isogno oggi  la  Pol ispor t iva Pregnanese?
Di  persone g iovani  e meno g iovani  che s i  vogl iano associare.
Di soci che con le loro idee e la loro attività sportiva voqliano

essere parte attiva per questo "Sl RIPARTE'i
Fra le novità del nuovo corso anche la diversa dislocazione
del la  sede,  nel  seminterrato del la  scuola e lementare entrata
da v ia Lombardia.  Quic i  r i t roveremo dal  prossimo dicembre i l
mercoledì  sera dal le  21,00 per  par laredinoi  edisegnare ins ieme
un futuro per la Polisportiva Pregnanese.
Di'tose da fare"ve ne sono molte, sia sportive che di contorno;
quindi  non solo g innast ica e corsa,  ma apertura verso nuove
proposte da realizzare senza fretta e con l 'entusiasmo dicostruire
oualcosa che cont inui  nel  tempo.
Ad oggi  non abbiamo ancora un s i to ,  cu i  s t iamo pensando,
allora per trovarci vi diamo qualche riferimento:
Garcea Salvatore - ll presidente'. sgraalqhotmail.com
Cislaghi Stefano: ci.ste@l ibe ro.it
Schiocchet Enrico: Eskio 5 3@a I ì ce.it
Un saluto dal la  Pol ispor t iva Pregnanese,  con l 'augur io d i  in-
contrarci presto.

Salvatore, Stefano e Enrico


